



LE FAHRENHEIT 7 S'INSTALLE À COURCHEVEL

L'hôtel Fahrenheit 7 de Val Thorens vient d'obtenir le titre de "meilleur nouvel hôtel du monde" lors des World Ski Awards à Kitzbühel. Une distinction de bon augure pour le groupe qui ouvre une nouvelle adresse à Courchevel Moriond, dans l'hôtel les Cimes Blanches rénové. Les propriétaires, Stéphane et Véronique Vidoni, souhaitent offrir ici un lieu de séjour chaleureux et décontracté où se conjuguent confort et design. L'établissement abrite 44 chambres, de 20m² jusqu'au duplex de 45m². Véronique Vidoni a entièrement pensé la décoration intérieure. « Comme à Val Thorens, je ne voulais pas de connotation montagnarde, pas de pierre ni de bois, mais plutôt une décoration qui peut aussi s'adapter à la ville. J'ai continué de m'inspirer des années 60 et 70. Dans la décoration, il faut oser, c'est dommage de faire quelque chose de consensuel », explique-t-elle. En effet, rien de consensuel à Courchevel. Au restaurant, le bar est en marbre blanc réhaussé de carrelage doré. Des tables laquées noires sont entourées de chaises

jaune moutarde et vert forêt. Une grande banquette vert kaki invite à la détente. Du côté du Zinc, le bar, il y a du gris, du bleu Sarah, du cuir noir et des carrelages portugais, avec comme à Val Thorens, beaucoup de canapés pour le confort et deux cheminées noires suspendues. Dans les chambres, le mobilier est en noyer : commode, meuble de salle de bain, tête de lit imposante... Au centre des têtes de lit, le cuir véritable se décline en trois couleurs suivant les chambres : vert forêt, kaki ou bleu turquoise. Ces teintes sont reprises sur les façades des meubles des chambres. Les lits sont entourés de tablettes et suspensions en marbre blanc. Cette matière est rappelée dans les salles de bain avec le carrelage imitant le marbre et la robinetterie noir mat. Matières et couleurs contribuent à l'ambiance de modernité associée au rétro chic.